

En finir avec les crimes du pouvoir iranien !

L'Union syndicale Solidaires, comme bien d'autres forces syndicales, associatives et politiques partout dans le monde, condamne l'exécution de Farzad Kamangar, Ali Heydarian, Farhad Vakili, Shirin Alam-Hoolee et Mehdi Eslamian, tué-e-s par le pouvoir iranien.

Ces 5 militant-e-s ont été condamné-e-s à mort parce qu'ils/elles ont défendu les droits humains, la démocratie, la liberté.

Le régime au pouvoir en Iran a toujours refusé les demandes de diverses organisations internationales, qu'elles portent sur l'exigence de libération des prisonniers politiques, sur la révision de leur procès, ou même sur la possibilité de leur rendre visite.

L'Union syndicale Solidaires s'associe à toutes les forces qui réclament la fin de la peine de mort, la fin des emprisonnements pour délit d'opinion, la fin des arrestations pour activité syndicale, ... en Iran comme partout dans le monde !